

## Schnupperstunde bei den Angry Boys

**HILDESHEIM.** Angry Boys, der Chor für stürmische Jungs, ist ein neues Angebot der jungen Volkshochschule (VHS) und richtet sich an Jungen im Grundschulalter. Insbesondere möchten die Kursleiter Dagmar Wortmann und Siggie Stern lebhafteren Jungen gerecht werden, die bislang noch wenig Möglichkeiten gefunden haben, ihrer Kreativität und Impulsivität Ausdruck zu verleihen. Sie sollen einen Rahmen finden, in dem sie sich angenommen wissen, nicht störend auffallen und sich entfalten können.

Wie in anderen Kinderchören werden auch bei den Angry Boys gemeinsam Lieder gelernt und die Jungen durch eine spielerisch angelegte Stimmbildung in ihrer Artikulationsfähigkeit und Sprachkompetenz gefördert. Die Kursleiter freuen sich aber speziell darauf, was von den Jungen selbst an Ideen und Impulsen kommt. Gemeinsam können Geräusche, Laute und auch die Stille erforscht, mit dem gefundenen Material experimentiert und so auch eigene Texte und Lieder entwickelt werden.

Das Chorprojekt Angry Boys startet am 21. September und findet bis Februar 2016 jeden Montagnachmittag von 16 bis 17 Uhr in der Volkshochschule im Pfaffenstieg 4-5 statt. Der Kursbeitrag für die 17 Termine beträgt 66,70 Euro und kann gegebenenfalls über das Bildungs- und Teilhabepaket finanziert oder durch die „Hildesheimer Glückskarte“ ermäßigt werden.

Bereits am Montag, 7. September, bieten Wortmann und Stern um 16 Uhr in der VHS eine kostenlose Schnupperstunde für Jungen und Eltern an. Anmeldungen sind möglich per E-Mail an [anmeldung@vhs-hildesheim.de](mailto:anmeldung@vhs-hildesheim.de) oder telefonisch unter 93 61-111. Mehr Informationen im Internet unter [www.angry-boys-chor.de](http://www.angry-boys-chor.de)